
Protokoll: 

Frau Mohr, Leiterin des Geschäftsbereiches Pflege und Unterhaltung des Eigenbetriebs, stellt den 

aktuellen Sachstand zum Neubau des Betriebshofs vor und geht dabei im Besonderen auf die 

Kostenstruktur ein. 

 

Die gezeigte Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Von Seiten des Ausschusses wird erfragt, ob mit weiteren Kostensteigerungen zu rechnen ist. Die 

Verwaltung geht zum jetzigen Zeitpunkt davon aus, dass dies nicht der Fall ist. Außerdem können in 

Teilen Kosten eingespart werden, da beispielsweise für Aufträge, die noch in diesem Jahr 

abgeschlossen werden, die gesenkte Mehrwertsteuer von 16 % gilt. 

 


